がんばろう!東北

っぱぱが あおもりのかわ。みち





青森河川国道ニュース

<u>ご意見は</u> こちらまで

お問合せ先:国土交通省

青森河川国道事務所 〒030-0822 青森市中央三丁目20-38 地域づくり相談室 TEL017-734-4529 FAX017-722-2577

平成26年10月24日(金) 第230号



11月3日開通「五所川原西バイパス」 緊急車両走行体験会を開催しました 救急搬送時間の短縮に期待



開通前の「五所川原西バイパス」を走行する緊急車両

11月3日開通予定の「五所川原西バイパス」は、「浪岡五所川原道路」と一体となって、つがる市、鰺ヶ沢町からの主な高次救急医療施設である「青森県立中央病院」への搬送時に、五所川原市内の交通混雑を回避する迅速で安定した救急搬送ルートとして役割などの効果が期待されます。

平成26年10月20日(月)、「五所川原 西バイパス」の開通を前に、救急医療関係 者の皆さまを対象にした「緊急車両走行体 験会」を開催しました。救急医療関係者の 皆さまに、実際の車両で走行していただき、 「搬送時間短縮」や「搬送時の安定した走 行」等、救急救命率向上に資する効果に ついて、事前に体感、確認していただくた めに開催したものです。



車両事故を想定した訓練

この日は、五所川原消防署、つがる市消防署から、救助工作車、救急車等車両4台、隊員17名が参加し、つがる柏ICから五所川原北ICまで、今回開通する区間全線を走行していただきました。また、万が一の交通事故に備え、消火、救助、救急訓練も実施しました。「五所川原西バイパス」は、五所川原市、つがる市の2市にまたがっており、今回参加した二つの消防署の管轄に入ります。訓練を通じ、消防署間の連携も確認していただきました。「五所川原西バイパス」について、つがる市消防本部から、青森市への救急搬送時に利用でき時間短縮が図られる、また五所川原市内への搬送についても、バイパス整備による市内の渋滞緩和により時間短縮の効果が期待されるとの声をいただいております。